



夏の暑さも少しずつ落ち着き始め、トンボが悠々と空を舞う秋が訪れました。子どもたちの遊びにも秋らしさがみられるようになり、落ち葉を使って砂で作ったケーキや砂山を彩って楽しんでいます。季節の移り変わりを体全体で感じて過ごしているようです。

さて、今月は9月に行ったボディペインティングなどの紹介です。



ボディペインティング



桃・緑・青の3色の絵の具を使ってボディペインティングをしました。初めは恐る恐る絵の具に触っていましたが、慣れてくると大胆に絵の具を使って楽しむ子どもたち。友達と顔におひげを描きあったり、背中に羽を描いたりして遊んでいるうちに、全身がいつの間にかカラフルになっていました。すっかり色付いたお互いの様子を見て、笑い合う姿が印象的でした。

最後には、プールで自分の体をゴシゴシと洗います。ボディソープの泡がプールに浮かぶ様子を見て、「泡のプールだね」と泡をつくったり、息を吹きかけて最後まで大満足のボディペインティングとなりました。

お店屋さんごっこ

年長組はお寿司屋さん、年中組はケーキ屋さん、年少組はピザ屋さんと、3種類のお店が幼稚園に開店しました。「いらっしゃいませー」と元気な呼び込みの声があちらこちらから聞こえています。子ども達は店員さんとお客様に分かれて、買い物ごっこを楽しみました。

10元の商品を購入する際に、店員さんに10元を渡したらお釣りが50元返ってくるという可愛いやり取りも…。なぜか買い物を始めた時よりも、お金が増えている子がちらほらいたのはきっと気のせいでしょうね。

お店屋さんごっこが終わっても、粘土遊びの時に、お寿司やケーキ、ピザを作るなど、さらに遊びを発展させる姿があります。作る楽しみや、それを売る面白さを十分に味わうことができたことでしょう。

